



Ce quatrième trimestre 2025 a été riche en animations, avec des activités et des voyages pour 2026 proposés à l'ensemble des adhérents. Nous avons également organisé une bourse aux plantes, ainsi qu'une soirée sur la sensibilisation aux arnaques, aux cambriolages et à la sécurité routière.

Nous avons eu le plaisir de proposer une exposition et une vente de tableaux et de livres d'Annick Planson, dont les fonds ont été reversés à la Ligue contre le cancer. La dédicace du nouveau livre d'Alex Conil, « Couleurs seventies », ainsi que notre participation à Octobre Rose et au Téléthon, ont également été des moments forts. Bien sûr, notre traditionnel repas des retrouvailles a rencontré un franc succès et a créé une ambiance chaleureuse.

Nous vous remercions pour votre participation et votre soutien à notre association, le tout dans la bonne humeur et la joie de partager des moments agréables ensemble. Votre adhésion, votre assiduité aux activités proposées et vos gestes d'aide lorsque l'association vous sollicite sont inestimables.

Un grand merci à nos animateurs et ceux qui travaillent dans l'ombre pour l'Association.

Prenez soin de vous pour cette fin d'année.

Amicalement

Le Président
Alain URBANEJA



Repas des retrouvailles – 03-12-2025



– 06-12-2025